

#BADEN-WÜRTTEMBERG #TARIFRUNDE REGIONAL 29. August 2018

EVG-Mitgliederbefragung zur Tarifrunde 2018 bei Projekt Stuttgart/Ulm

Am Dienstag besuchten Kollegin und Kollegen der EVG zwei Außenstellen der PSU - am Aichelberg und in Wendlingen.



Hier machten die Kolleginnen und Kollegen mit Begeisterung bei der Mitgliederbefragung zur Tarifrunde 2018 mit und begrüßten unsere Blitzaktion.

Es ergaben sich großartige Gespräche - es konnten verschiedene Zielgruppen erreicht werden; u.a. auch Dualstudierende. Durch die Aktion wurden alle 4 Stellen der PSU persönlich zur Tarifrunde 2018 befragt und unsere EVG-Gemeinschaft ist durch neue Mitglieder weiter gewachsen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)